

COLOCAN OFRENDA FLORAL. - Washington. diciembre 17. El ex-Presidente venezolano Rafael Caldera es flanqueado por funcionarios de su país, en una ceremonia de colocación de una ofrenda floral hoy en Washington, con ocasión de observarse el sesquicentenario de la muerte de

Satisface Designación de Gral. Alexander Haig

por la designación del Ge-neral Retirado Alexander M. Haig para el cargo de Secretario de Estado norteamericano, mientras que las reacciones inme-diatas de otros aliados occidentales y del bloque soviético fueron más bien dispares Funcionarios del Gobierno británico dijeron que esperan que Haig adopte una actitud firme al tratar con la Unión So-viética. Los funcionarios, que pidieron no ser identi-

LONDRES, diciembre ficados, senalaron que ello 17 (AP).— Gran Bretaña, coincidiria con las politi-Japón, Israel y Egipto se manifestaron complacidos Margaret Thatcher, quien Margaret Thatcher, quien según se prevé visitará Washington, poco después de la posesión del mando del Presidente Electo Ronald Reagan, el 20 de enero.

enero. Un portavoz del Ministe-rio de Relaciones Exte-riores japonés dijo en Tokio que su país recibió complacido la noticia del nombramiento.

"No anticipamos cam-bio alguno en la política

-Favor pase a la página 19.

Evitar más Huelgas Pide Líder Sindical Polaco

GDANSK, Polonia, diciembre 17 (AP.— El dirigentes in dical
independiente Lech Walesa advirtió hoy que el
momento actual no es el amenaz. propiado para efectuar en Polonia nuevas huelgas.

"La sociedad quiere (que haya) orden ya mismo", dijo Walesa a los periodistas, luego de las ceremonias efectuadas en Gdansk y en Gdynia, en honor de los obreros muertos por la policía y por sol-dados en diciembre de 1970, durante los disturbios originados por los aumentos de precios de los ali-

"Tenemos que aprender "Tenemos que aprender a realizar negociaciones en vez de huelgas", dijo el dirigente, y agregó que las amenazas de huelga gene raban la preocupación pública respecto al transporte y a otros problemas.

Las declaraciones de Walesa en sus modestas oficinas del Sindicato Autonómo Solidaridad parecieron acatar las exhortaciones por la calma y la unidad formuladas por di-rigentes sindicales, de la I-

-Favor pase a la página 24.

Contra Proteccionismo Mundial de la Carne

zación de las Naciones Unidas para la Agricul-tura y la Alimentación (FAO), instó hoy a todos los países a aliviar el proteccionismo en el comer-cio mundial de la carne y liberalizar las importa-ciones de productos ani-

Al cabo de una reciente reunión aquí, el grupo llegó a la conclusión de que las tendencias protec-cionistas visibles en el comercio mundial de la carne, constituian un im-

ROMA, diciembre 17 portante freno a la expan-(AP).— Un grupo intergu-bernamental de la Organi-ganancias por concepto de ganancias por concepto de su exportación.

argentino C. O. Keller actuó como Presidente del grupo integrado por repre-sentantes del Gobierno y la industria de países impor-

tadores y exportadores. El comité actúa dentro de la Comisión de la FAO sobre problemas de productos. La producción de carne en conjunto de sus miembros representa el 75 por ciento de la mundial. V entre todos absorben el 75

-Favor pase a la página 19.

EE.UU. Reanuda su Ayuda Económica a El Salvador

bre 17 (UPI).— Estados Unidos, aparentemente sa tisfecho con las recientes acciones para restablecer la moderación política en El Salvador, anunció hoy que ha decidido reanudar su programa de ayuda eco-nómica por 20 millones de dólares a esa nación centroamericana.

En un anuncio escrito distribuido a la prensa, el Departamento de Estado expresó que "Estados Unidos está reanudando su asistencia económica a El Salvador en forma inme-

GRAVE .-Nueva diciembre York. Sean McKenna, uno de los 40 prisioneros en huelga de hambre en Irlanda del Norte, se halla en paso de muerte.

Cierra con Alza **Bolsa Valores** de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 17 (UPI).— El Mercado de Valores, de Nueva York, se recuperó de las pérdidas ocasionadas por la unicario proportio de la companya proportio de la companya proportio el aumento récord de tasas bancarias, registrando hoy una sólida ganancia, tras el acuerdo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, para aumentar en un 10 por ciento los precios del petróleo y gas natural.

Las transacciones fueron activas, en su mayor parte al final de la sesión.

El índice industrial Dow Jones, que antes de ayer sufrió múltiples altibajas, ganó hoy 10.41 puntos para -Favor pase a la página 24.

Hispano en

Gabinete de Reagan

WASHINGTON, diciembre 17. (UPI).— Ronald Reagan eligió a un ex funcionario del Gobierno de Richard Nixon, Philip Sándra, mayicannesta. chez, un mexicano-esta-dounidense, para encabezar el Departa-mento de Vivienda y Desarrollo Urbano.

Por otra parte, para el cargo de energía, el Presi-dente Electo seleccionó al ex-Gobernador de Caro-lina del Sur, James Ed-

Aunque no hubo anuncios oficiales, fuentes del equipo de Transición de Reagan indicaron que Sán-

-Favor pase a la página 26.

La declaración agrega San Salvador. Inmediata-que "la actitud del Go- mente después el Presi-bierno salvadoreño hacia dente Jimmy Carter envió la investigación del asesi- una Misión de Alto Nivel. nato de cuatro mujeres norteamericanas y otros acontecimientos han acla-rado la situación lo sufi-ciente para que Estados Unidos reanude su asistencia económica"

Todo el programa de ayuda norteamericana a El Salvador fue suspen-dido el 5 de diciembre último, varios días después que fueron encontrados los cadáveres de las cuatro religiosas estadounidenses en las proximidades de



SELECCIONADO.-Nueva York, diciem-bre 17. James B. Edwards, ex-Gobernador de Carolina del Sur, seleccionado por Reagan para el cargo de Secretario de Energía.

Regresa a Bogotá Avión de Avianca

BOGOTA, diciembre 17 (UPI).— El avión a reacción de Avianca que fue secuestrado por guerrilleros del M-19, hace dos días, cuando hacía un vuelo na cional, regresó hoy a Bo-gotá procedente de Cuba, informó una fuente de la torre de mando del Aeropuerto El Dorado.

El informante que la nave descendió a las 13:10 hora local y de la misma bajaron varios pa-sajeros que de inmediato fueron subidos a un ómni-

-Favor pase a la página 53.

para hacer un examen de la situación en el terreno.

La Comisión, encabe-zada por el Abogado Wi-lliam Rogers y el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Intera-mericanos, William Bowdler, informó a su re-greso que no había obte-

quiénes habian sido los autores de los crimenes, pero que había evidencias circunstanciales que indi-caban una posible compli-cidad de fuerzas de seguridad.

El programa económico restablecido hoy por Esta-dos Unidos representa unos 20 millones de dóla-

-Favor pase a la página 19.

Aumenta Precio de Café en el Mercado Europeo

LONDRES, diciembre 17. (AP).— Los precios del café aumentaron luego de la aprobación de una legislación sobre la importa-ción de ese producto en Estados Unidos y en mo-mentos en que se espera una segunda reducción en las cuotas de exportación.

El café robusta a ser en-tregado en enero cerró a 2,310 dólares la tonelada métrica, ó 1,03 dólares la libra, por encima de la co-tización de 981 libras (2.275 dólares) la tonelada mé-trica, ó 1,03 dólares la libra. El mismo café para ser

entregado en marzo se co-tizó a 1.034 libras (2.398 dólares) la tonelada métrica, ó 1,09 dólares la libra. Se había cotizado a 1.006 libras (2.333 dólares), ó 1,05 dólares la libra.

Esto ocurre luego de que el Congreso norteameri-cano aprobara una legislación en cuyo marco se autoriza a la Aduana que registre los cafés importados y prohíbe el ingreso de café ajeno a las cuotas de

exportación.

De este modo sólo llegará a Estados Unidos café de las cuotas de importación, eliminando otras fuentes y acabando con una situación de libertad para la oferta y la demanda. A su vez la medida

-Favor pase a la página 24.

Empresarios Negros dan Apoyo a Ronald Reagan

SAN FRANCISCO (California, EE. UU.), diciembre 17 (EFE).— La más importante asociación de intelectuales y empresa-rios negros de los Estados rios negros de los Estados Unidos apoyó en San Fran-cisco, la política econó-mica e incluso racial del Presidente electo nor-teamericano, Ronald Reagan

Reagan.

La asociación se llama
"Instituto para Estudios
Contemporáneos", y está
formada por las cabezas
de la creciente clase média y media alta de los negros norteamericanos

Entre sus miembros hay profesores universitarios de todas las ramas y hombres de negocios

La Asociación reunió aquí, durante varios días, a más de dos centenares sus miembros para el estudio del programa de Reagan en relación con la promoción social, cultural y económica de los negros.

La conclusión funda-mental de la reunión fue que sólo la prosperidad ge-neral del país, ayuda a la promoción de las minorías

promocion de las minorias raciales y culturales.

Tony Lewys, conocido comentarista de televisión para una Cadena Nacional, dijo que los negros behiras triunfado que nos persos persos con la contra con la contra contra con la contra habrían triunfado cuando todos dispusieran "de muchas tarietas de crédito" El miembro de la Comi-

-Favor pase a la página 26



RECIBEN AL PRESIDENTE HERRERA CAMPINS. - Santa Marta, Colombia, diciembre 17. El Presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, saco oscuro, es recibido en el aeropuerto local por el Presidente de Colombia. Julio César Turbay Ayala, de anteojos. Asisten a celebraciones en honor de Bolivar.